



清里まちづくり協議会事務局／〒370-3573 前橋市青梨子町339(清里公民館内) TEL 027-251-9005 FAX 027-255-0341

現在、新型コロナウィルスはオミクロン株からB A・2タイプの変異株に置き換わり拡散しています。まだ若人の3回目のワクチン接種率が高いのが実情です。また、無症状者がいる限り、コロナは終息せず、これから社会生活をどのように対応していくのかが課題であります。

さて、昨年度はコロナの影響で「だんべえ部会」や「子ども八木節部会」の活動中止、その他の部会も縮小して開催するなど非常に難しい状況になりました。

今年4月に役員会議を開催し、昨年度の事業報告・決算と今年度の事業計画・予算案そしてコロナ下の対応と事業の進め方について協議いたしました。事業は前年度と同様ですが、感染者が高止まりの中でも3年目となります。皆さんも心身の疲れ、疲労も溜まり、健康維持も大変ではないでしょうか。

今年も春のオープンガーデン、五月の枝豆種まき規模縮小して実施済、七月の枝豆収穫祭を計画しております。しかし、だんべえ部会と子ども八木節部会は発表する機会が少なく、練習の成果を皆さんにご披露することができない状況ではあります。ぜひ地域で発表する場がございましたらご連絡ください」と存じます。

「心豊かで活力のあるまちづくり」を目指し、出来ることは実施する考えです。皆様のご協力をお願い申し上げます。



5月7日(土)に枝豆の種まきを行いました。今年も新型コロナウイルス感染防止のために、子どもたちの参加は無しで、まちづくり協議会役員と食育部会員のみ(16名参加)で作業を行いました。

種まきは、各行事の開催中止を考慮してマルチ3列分と連合会長(前原自治会長)の畑を借用しています。種の品種は、「初だるま」と「福だるま」(いずれもトンネル作型に適した極早生品種)です。種まき後に有孔ポリフィルムをかけてトンネル栽培しています。収穫は7月23日を予定しており、収穫した枝豆は食育部会の「きよさと焼」で使用されます。(櫻井)



令和四年度の活動について
委員会長 高瀬照雄
現在、新型コロナウイルスはオミクロン株からB A・2タイプの変異株に置き換わり拡散しています。まだ若人の3回目のワクチン接種率が高いのが実情です。また、無症状者がいる限り、コロナは終息せず、これから社会生活をどのように対応していくのかが課題であります。

さて、昨年度はコロナの影響で「だんべえ部会」や「子ども八木節部会」の活動中止、その他の部会も縮小して開催するなど非常に難しい状況になりました。

今年4月に役員会議を開催し、昨年度の事業報告・決算と今年度の事業計画・予算案そしてコロナ下の対応と事業の進め方について協議いたしました。事業は前年度と同様ですが、感染者が高止まりの中でも3年目となります。皆さんも心身の疲れ、疲労も溜まり、健康維持も大変ではないでしょうか。

今年も春のオープンガーデン、五月の枝豆種まき規模縮小して実施済、七月の枝豆収穫祭を計画しております。しかし、だんべえ部会と子ども八木節部会は発表する機会が少なく、練習の成果を皆さんにご披露することができない状況ではあります。ぜひ地域で発表する場がございましたらご連絡ください」と存じます。

「心豊かで活力のあるまちづくり」を目指し、出来ることは実施する考えです。皆様のご協力をお願い申し上げます。

企画・編集・発行/清里まちづくり協議会 事務広報部会

清里まちづくり協議会事務局／〒370-3573 前橋市青梨子町339(清里公民館内) TEL 027-251-9005 FAX 027-255-0341

高瀬照雄
清里まちづくり協議会会長

令和四年度の活動について

「枝豆の種まき」

「子ども八木節部会」の活動再開

「子ども八木節部会」は、10年前(平成24年)に前橋西謡会(現在は解散)の指導で八木節教室としてスタートしました。その後、まちづくり協議会「子ども八木節部会」となって現在に至ります。コロナ禍で公民館のホールが使えない状況が続き活動も休止状態でしたが、警戒度が下がりホールが使える様になり4月から活動を再開しました。現在のメンバーは25名です。

練習日時

練習は清里公民館ホールで、第2水曜日、第4水曜日の18時~19時の予定で行っています。(都合により変更になる場合もありますので、清里公民館へ問い合わせください。)

コロナ禍前の主な活動

① 施設訪問

清里荘、青梨子デイサービス
上泉デイサービスなど

② 地域活動への参加

清里地区的びゆくこどものつどい
清里地区文化祭、清里ふるさと祭



新規メンバー募集のおしらせ

現在、「子ども八木節部会」の新規メンバーを募集しています。対象は、清里地区にお住まいの小学生、中学生の男・女になります。入会希望者は、清里公民館内の清里まちづくり協議会事務局まで連絡下さい。興味のある方は、練習日に見学に来てください。群馬県、栃木県から生まれた伝統ある八木節を習って未来へ継承していきましょう。

(櫻井)

委 員(87名)

団体名
・自治会長(5)・民生児童委員(2)
・教育振興会長(1)・子育連本部役員(5)
・子ども会支部長(5)・生涯学習奨励員(5)
・体育協会会長(1)・青少年育成推進委員会(5)
・防犯委員地区分会長(1)・交通指導員(3)
・少年補導員(5)・更生保護女性部(6)
・保健推進委員会本部役員(4)・保護司(2)
・食生活改善推進委員会本部役員(2)
・清寿会連合会(4)・清里ボランティア(2)
・消防分団長(1)・J.A.前橋市理事(1)
・農地利用最適化推進委員(2)
・清里小、六中P.T.A.本部役員(8)
・各専門部会正副会長、連絡員(17)

※()内の数字は人数

本 部 役 員(13名)

役職名	氏名	所属団体・役員
会長	高瀬照雄	元・自治会連合会長
副会長	松下順久	連合会長(青梨子町前原自治会長)
〃	吉澤信夫	池端町自治会長
〃	清水政幸	上青梨子町自治会長
〃	田村秀樹	青梨子町自治会長
〃	間仁田強	清野町自治会長
事務局長	木暮桂一	前・清野町自治会長
書記	※鹿島忍	生涯学習奨励員連絡協議会長
会計監事	馬場利夫	民生児童委員協議会長
笠井吉行		教育振興会長
〃	松下均	前・事務局長
顧問	下境義光	前・顧問
〃	田村孝	前・青梨子町自治会長

清里まちづくり協議会名簿

令和4年度(2022年度)
※交代があつた役員

専門部会	部会名	部会長	副部会長
	花いっぱい運動部会	櫻井恭子	馬場隆雄 福田恭己
	社会福祉部会	吉澤信夫	馬場利夫(会計兼務)
	食育部会	関口美佐江	板垣みどり
	まちづくりだんべえ部会	※星野和代	※布施川美里
	事務広報部会	櫻井勝	蜂巣陽平 酒井義明
	子ども八木節部会	小池英子	※蜂須賀ふみ
	ふるさと祭部会	井上隆	志賀晴史
	前橋地域づくり連絡会委員	高瀬照雄(会長兼務)	新井博孝

【清里小学校】
今年は、校門に案内板とオープンガーデンの旗が掲示されました。ノースポールの植え込みが、まるで天の川の様でした。



【前原花壇】
前原地区にある花壇です。



【関根佐智子さん】
つるバラのトレリスが老朽化したので塗り替えたそうです。刈り込み剪定もしているので来年の生長が楽しみです。入口のバラのアーチが今年も素敵でした。



【花はな花壇】
花はなのメンバーで植えたチューリップや色とりどりの花がきれいに咲いています。開花時期の遅いキンギョソウも植えられています。



令和4年度「オープンガーデン清里」開催

清里まちづくり協議会「花いっぱい運動部会」では、今年度もコロナ禍の中ではあります、昨年と同様に新しい生活様式の遵守を条件に、清里地区の皆様のみの参加に限定してオープンガーデンが開催されました。

今年は、4月16日から5月22日の間で各オーナーがそれぞれの庭の開花状況等を考慮して自由に公開日を設定しています。各オーナーの皆さんのお丹精込めたお庭を取材してきましたので紙上オープンガーデンでお楽しみください。(櫻井)



【櫻井恭子さん】
フジンゾウ(日本原産の栽培品種のヤエザクラ)がきれいに咲いていました。また、例年よりも開花が遅れたハナミズキが見頃でした。新緑のモミジもとてもきれいでした。



【淡島花壇】
淡島神社近くにある花壇です。



【小池直治さん】
庭には、藤の木が何本も植えられていました。また、玄関の中に鉢植えされた藤の木もとても立派なものでした。



【関根君江さん】
白色のハナミズキが見頃でした。庭園内に山椒の木がたくさん生えているとのことで塩山椒の作り方を教えてくれました。また、バラの時期にはたくさんの花がきれいに咲いていました。



【松下葉月さん】
チューリップとバラの時期にそれぞれ公開されました。広い庭園が見事に手入れされていました。バラのアーチがとても素敵でした。



【櫻井けい子さん】
昨年植えたバラモンジンが咲いたとのことで朝、太陽後とが昇ると開花しました。午後には閉じてしまふ事です。午後訪問したため、別の日の午前に開花を撮影させてもらいました。(拡大写真添付)

